
2 стр. № 20 (28818) от 22 февраля 2020 г.Тобольская правда

депутат на округе молодо – не зелено

думы в думе

Вера ХОХЛОВА ✍e Екатерина ВОЛЬНОВА ✍e

Основным вопросом 
повестки заседания 
депутатской комиссии 
по жизнеобеспечению и 
городскому хозяйству 
под предводительством 
Александра Каленченина 
стал отчёт начальника 
Тобольской полиции 
Вадима Цветкова об 
организации работы 
правоохранителей по 
обеспечению безопасности 
граждан в общественных 
местах и на улицах города.

В самом начале своего докла-
да он поблагодарил народных 
избранников за  живой интерес 
к этой теме и тесное взаимодей-
ствие, что, несомненно, только 
на пользу общему делу. Далее 
он подробно рассказал о том, как 
реализация ряда управленче-
ских решений и практических 
мер повлияли на стабилизацию 
оперативной обстановки и повы-
сили качество и эффективность 
результатов оперативной слу-
жебной деятельности.

В связи с этим народным из-
бранникам были предоставлены 
данные, говорящие сами за себя. 
В прошлом году удалось значи-
тельно сократить количество 
таких преступлений, как убий-
ства — на 47,6%, краж всех видов 
– 8,2%, грабежи — на 4%, кражи 
квартир горожан – на 28%, а так-
же угон автомобилей – на 10,3%. 
Одновременно с этим возросла и 
выявляемость наркопреступле-
ний – на 41,5%, а также экономи-
ческих – на 74,6%.

Начальник полиции не скры-
вал свою озабоченность по по-
воду того, что, несмотря на 
принятые организационно-прак-
тические меры, не по всем на-
правлениям удалось достичь 

Подснежники, да не те

положительной динамики. К 
примеру, существенно возросло 
количество преступлений, свя-
занных с причинением тяжкого 
вреда здоровью, выросло число  
разбойных нападений  и случаи 
разного рода мошенничества. 
Причиной тому Вадим Цветков 
назвал и собственные просчёты 
в организации профилактиче-
ской работы.

– В этой связи в текущем году 
нам предстоит серьёзная работа 
над ошибками, – подчеркнул он.

Возвращаясь к преступлениям 
в общественных местах, Цветков  
отметил, что, несмотря на то, что 
за 12 месяцев прошлого года в 
Тобольске количество преступ-
лений  в общественных местах 
выросло с 607 до 618,  на улицах 
города, наоборот, их количество 
сократилось с 403 до 398.

Кроме того, он прокомментиро-
вал ситуацию  на автодорогах го-
рода, отметив при этом, что бла-
годаря грамотной расстановке и 
использованию собственных сил 
и средств, взаимодействию с ад-
министрацией города по поддер-
жанию улично-дорожной сети в 

надлежащем состоянии, а также 
развитию АПК «Безопасный го-
род» и системы автоматической 
фиксации правонарушений на 
дорогах, удалось значительно 
снизить как количество ДТП (с 
195 до 151), так и минимизиро-
вать тяжесть последствий (по-
гибло 2 человека, ранено 211).

В ходе заседания депутаты 
живо интересовались ситуацией 
с наркодилерами. Олег Подковы-
ров поинтересовался,  по -преж-
нему ли самой напряжённой в 
этом плане территорией остаёт-
ся нижний посад и какие меры 
принимают правоохранители, 
чтобы изобличать их. Вадим 
Цветков заметил, что по этим 
преступлениям нельзя делать 
акцент конкретно на каком - то 
микрорайоне. Он также признал, 
что для получения информации 
о наркодилерах им приходится 
проделывать долгий путь, а те 
находят новые возможности рас-
пространения очень быстро.

– Мы регулярно изобличаем 
эти преступления. Вот букваль-
но только вчера задержали двух 
людей, которые делали заклад-

ки не только в Тобольске, но и в 
Ишиме,  а также в Ялуторовске.  
Вадим Цветков также сообщил, 
что сейчас для закладок больше 
используют не подъезды, как 
было раньше, а гаражные коопе-
ративы и лесные массивы. Олег 
Подковыров также выразил оза-
боченность по поводу нехватки 
участковых и как при этом ре-
шается вопрос правопорядка в 
микрорайонах.

– Ни один микрорайон не 
оставлен без участкового, но из-
за нехватки кадров некоторым 
по приказу приходится заме-
щать, – прокомментировал на-
чальник полиции.  

Депутата Александра Келя вол-
нует ситуация с правонарушени-
ями на его избирательном округе 
в 6 микрорайоне, считающимся 
из-за обилия общежитий особенно 
криминогенным. Вадим Цветков 
ответил, что город поделён на сек-
торы и обеспечивается ночным 
патрулированием.

– Шестому микрорайону уде-
ляется особое вниманием, он 
патрулируется ежедневно, не 
только нашими службами, но и 
казачьими отрядами, – подчер-
кнул он.

Кроме того, в ходе заседания 
депутаты вместе с начальником 
Тобольской полиции обсудили 
существующие кадровые проб-
лемы, а также уделили внима-
ние вопросу эвакуации с парко-
вок  брошенных автомобилей, 
так называемых подснежников, 
и  обилию питьевых заведений, 
где круглосуточно можно купить 
и спиртное, и табачные изделия, 
что по их мнению  ведёт к право-
нарушениям среди несовершен-
нолетних, и  пути решения дан-
ной проблемы.

Вера ХОХЛОВА ✍
Дарья ФЕДОТОВА e

Имущественная 
поддержка

В Тобольске в прошлом году 61 объект муниципального 
имущества был выставлен на аукцион для приватизации, 
о чём подробно доложил заместитель главы города 
Иван Нефидов депутатам в ходе думской комиссии по 
экономическому развитию, бюджету, финансам и налогам. 

Как известно, приобрести в собственность движимое и недви-
жимое имущество города может любой субъект малого и среднего 
предпринимательства (МСП) и гражданин РФ. Но в результате тако-
вых желающих находится не так-то много. По словам докладчика, 
всего в 2019 году было приватизировано 12 муниципальных объек-
тов на сумму около 5 млн 116 тысяч рублей. Среди которых – шесть 
объектов движимого и шесть – недвижимого имущества. 

Основной целью любого муниципалитета при избавлении от 
имущества (т.е. включении его в программу приватизации) являет-
ся обеспечение доходной части городской казны за счёт неналого-
вых поступлений. Не менее важно для городской администрации 
оказывать поддержку предпринимателям в части реализации их 
прав на приобретение арендуемого имущества. Кстати, в данном 
случае в 2019 году сразу 11 объектов муниципальной недвижимости 
было выкуплено субъектами МСП с условием рассрочки платежа 
сроком до 8 лет. Причём эти объекты не были включены в програм-
му приватизации, так как в соответствии с Федеральным законом 
№ 159 предприниматели имеют преимущественное право выкупа 
арендуе мого имущества. 

Также Иван Нефидов отметил, что из 61 объекта – 22 нежилых поме-
щения, 22 нежилых здания, одна доля в праве общей долевой собствен-
ности на нежилое помещение и 16 транспортных средств. «Затраты на 
оценку рыночной стоимости объектов, подлежащих приватизации, со-
ставили 132 тысячи рублей. А доходы от реализации имущества в 2019 
году, в том числе проценты за рассрочку платежа, составили около 16 
млн рублей (по плану было 6,8 млн). Таким образом, финансовый план 
по реализации имущества перевыполнен и составляет 234%», – отме-
тил Иван Нефидов, добавив, что сегодня практикуется новый подход к 
составлению программ приватизации.

Так, если ранее, до 2019 года, выставленные на продажу объекты 
не были выкуплены в результате торгов, то они снимались с про-
граммы приватизации в следующем году. Но с прошлого года нереа-
лизованные ранее объекты включаются в план на следующий год. 
«И к таким невостребованным объектам применяются новые подхо-
ды – публичные торги со снижением цены», – пояснила депутатам 
начальник отдела комитета по управлению имуществом Марина 
Разгонина. Здесь же представитель контрольно-счётной палаты от-
метила, что в 2019 году таких публичных торгов не было, и вырази-
ла пожелание, чтобы в будущем они обязательно применялись. 

В результате депутатская комиссия рекомендовала вынести от-
чёт о приватизации муниципального имущества на рассмотрение 
думой.

Наталья ЮРЬЕВА ✍

32-летний Михаил Никитин 
на политической арене, 
можно сказать, новичок. 
Однако, став депутатом 
городской думы шестого 
созыва, он доказал, что 
и новичок для горожан и 
города сделать может 
многое.

Прошлый и начало этого 
года отметились на ред-
кость напряжённой ра-
ботой на округе, что 
требовало постоянного 
внимания и времени. 
Плюс ко всему ещё 
одна общественная 
нагрузка – должность 
исполнительного се-
кретаря Тобольского 
городского отделения 
партии «Единая Россия».

Так уж повелось в России, хоть 
главная забота депутатов раз-
ных уровней – законотворчество, 
но без решения вопросов на окру-
ге ещё ни одному народному из-
браннику обойтись не удавалось. 
Вот и Михаил Никитин, получив 
депутатский мандат, с головой 
погрузился в непростую жизнь 
своего избирательного округа 
№7 (7 мкр.).

Седьмой округ — самое сердце 
города с развитой инфраструкту-
рой. Здесь расположены много-
численные торговые центры, 4 
корпуса детского сада, две шко-
лы, спортивный комплекс «Моло-
дость», деловые офисы и самый 
крупный ТРЦ города — «Жемчу-
жина Сибири».

– Как можно разбираться в тех 
или иных законах для земляков, 
сидя в кабинете, – рассуждает 
депутат. – Если ты ногами не 
протопаешь свой округ, то как 
узнаешь о проблемах, которые 
волнуют жителей? 

Среди реальных дел Никитина – 
помощь в организации празднова-
ния 40-летнего юбилея многоквар-
тирного жилого дома №7. Это было 
сделано при взаимодействии УК, 
жильцов, администрации города 
столь безупречно и показательно, 
что можно взять на вооружение и 
другим домам. На слуху и другие 
проекты. К примеру, та же эколо-
гическая акция «Таволга» с вы-
садкой кустарников, проведение 
экосубботников.

Самым многообещающим и 

перспективным проектом на 
округе обещает стать создание 
«Сквера выпускников». На про-
тяжении последних лет обще-
ственность микрорайона во гла-
ве с депутатом проводила акции 
по поддержанию порядка на тер-
ритории между школой № 7 и 
гимназией им. Н.Д. Лицмана, по-
казывая, как она важна для жи-
телей и какой потенциал имеет. 
Символическим началом созда-
ния сквера стала закладка «Ал-
леи выпускников» по инициа-
тиве главы города Тобольска 
Максима Афанасьева. 

Михаил Никитин не только про-
должает сложившиеся на округе 
традиции, но и привносит мно-
го нового. Взять тот же конкурс 
«Наш двор», который проводится 
совместно с советом обществен-
ности седьмого микрорайона. Пре-
жде чем объявить его, народный 
избранник детально разработал 
условия, поработал с мотивацией 
жильцов. Первый раз опробовали 
этот конкурс с жителями избира-
тельного округа, а потом решили 
вовлечь в него весь микрорайон. 
И не прогадали – столько оказа-
лось в микрорайоне увлечённых, 
инициативных людей, которые, 
конечно, и без конкурса много де-
лали для своих придомовых тер-
риторий, но тут уж вовсе появился 
азарт. Не забывали отмечать и от-
дельных людей. К примеру, Вален-
тина Ермакова, на чьи деревян-
ные скульптуры люди приходили 
посмотреть со всего города. Кроме 

того, награждали и те организа-
ции, которые также вносят вклад 
в озеленение микрорайона: мага-
зин «Азалия», управляющие ком-
пании. Наиболее активны в этом 

конкурсе были жильцы домов 
№№7, 26, 36 «б», 39 и 45.

Кроме того, продолжа-
ется конкурс проектов 
благоустройства при-

домовых территорий, 
в рамках которого, 
к примеру, у дома 

№7 осуществлено 
благоустройство 
детской пло-
щадки, жилому 
дому № 4 ока-
зана помощь в 
ограждении па-
лисадника и т.д.

– Мне больше 
по душе делать 

то, что можно воплотить в ма-
териальном мире, – признаётся 
парламентарий. – Я привык за-
ниматься конкретными делами.

Причём делает он всё нефор-
мально — решает реальные зада-
чи, оказывает необходимую по-
мощь. Совместно с коллективом 
детского сада №1 Михаил Ники-
тин оказывает шефскую помощь 
многодетной семье Мухамедья-
ровых. А ещё вот уже в течение 
трёх лет по инициативе депута-
та и силами общественности в 
микрорайоне устанавливается 
новогодняя ёлка, строится снеж-
ный городок, который с целью 
безопасности ещё и ограждается. 
И вместе с неравнодушными жи-
телями парламентарий следит за 
порядком, состоянием городка.

– Здесь ведь важно дать людям 
идею, – рассуждает народный 
избранник.

Забота о пожилых для Михаи-
ла Никитина — одна из прио-
ритетных задач. Он старается 
поздравить их с праздниками 
лично и устраивает вечера с чае-
питием на День Победы и ко Дню 
пожилых людей. Не забыл он 
поздравить ветеранов и обще-
ственников и в преддверии Но-
вого года, а в рамках партийного 
проекта «Старшее поколение» 
посетил с подарками ветеранов.

С приходом в городскую думу 
Михаила Никитина на округе 
активизировалась работа дом-
комов.

– У меня сложились хоро-

шие отношения с активистами 
микрорайона. Здесь живут за-
мечательные люди – душевные 
и неравнодушные к жизни свое-
го округа. Для меня было очень 
важно, что мне поверили, что 
поняли и поддержали мои идеи, 
– говорит депутат и называет 
тех, без кого жизнь на округе №7 
не кипела бы, а тлела. Это Ольга 
Симонова из 36 «б» дома. Благо-
даря ей здесь одним из первых 
поставили на консервацию мусо-
ропровод, установили видеока-
меры, повесили антивандальные 
почтовые ящики. Или Владимир 
Сухарев, домком дома №5, сколь-
ко сил он положил на борьбу по 
устранению недоделок во время 
и после капитального ремонта, и 
многие другие. 

Ведя активную работу на окру-
ге, стараясь оказать конкретную 
помощь каждому человеку, Ми-
хаил Никитин хорошо зареко-
мендовал себя и в думе. Он член 
двух думских комиссий: по со-
циальным вопросам и вопросам 
правового обеспечения местного 
самоуправления, что требует от-
ветственного и серьёзного под-
хода ко всем рассматриваемым 
вопросам.

– Наша главная задача — до-
биться, чтобы работа всех комис-
сий проходила конструктивно, 
– считает  депутат, – чтобы каж-
дый член думы высказывал своё 
мнение, а уже потом на осно-
вании этого многообразия мне-
ний принимались единственно 
правильные решения. Большая 
часть депутатов городской думы 
— члены фракции «Единой Рос-
сии», и, естественно, это объеди-
няет и очень существенно влия-
ет на принятие решений.

Закончился ещё один депутат-
ский год. До выборов в сентябре 
остались считанные месяцы — 
месяцы поиска новых решений, 
выборов новых целей. Жизнь 
также ставит задачи. К примеру, 
впереди — создание ТОСа в гра-
ницах избирательного округа.

Свою главную задачу — помо-
гать людям — депутат Никитин 
выполняет изо дня в день, и за 
это избиратели ему благодарны. 
А ещё очень важным он считает 
поступать так, чтобы жители до-
веряли власти. И это ему тоже 
удаётся. О человеке ведь судят 
не по словам, а по делам.

Его счастливая цифра «семь» Их ждут, 
и они приходят
В ТОБОЛЬСКОЙ ГОРОДСКОЙ ДУМЕ состоялся традиционный День 

молодого избирателя, куда были приглашены старшеклассники города 
и района, студенты, члены тобольского молодёжного парламента.

В диалоге с молодёжью участвовали первый заместитель 
главы города Яна Зубова, председатель избирательной комиссии 
Тобольска Александр Поляков, депутаты гордумы Екатерина 
Шанина и Регина Юхневич. Как известно, одной из главных задач 
органов власти является оказание помощи молодым гражданам в 
получении необходимых знаний для будущей жизни, содействие 
в реализации их способностей в любой сфере деятельности и 
создание для этого необходимых условий. 

«Многие из представителей присутствующей в зале молодёжи 
скоро вступят или уже вступили в тот возраст, когда требуется 
проявление активной гражданской позиции. Это быть неравно-
душными к городским проблемам, в общественно-значимых 
проектах. И кому, как не молодёжи, доносить свои идеи и предло-
жения до органов власти о том, как хотелось бы развивать сферу 
молодёжной политики», – об этом говорили должностные лица 
органов местного самоуправления. 

И главное, в ходе встречи молодёжь была ознакомлена с из-
бирательными правами граждан России и порядком проведения 
выборов, а также приглашена к сотрудничеству с депутатами 
городской думы и участию в обсуждении самых важных для 
Тобольска вопросов. Практическая часть Дня молодого избирате-
ля посвящалась разработке идей и стратегий по вопросу – «Как 
привлечь молодёжь на выборы?».

– К сожалению, наша молодежь, да и в принципе остальное 
население нашего города, не всегда принимает участие в из-
бирательном процессе, и зачастую явка на выборы низкая. Наша 
молодёжь – наше будущее! Ходить на выборы, очень важно! – под-
черкнула Регина Юхневич.

В форме игры ребята познают права избирателей

В Тобольской гордуме молодёжь внимательно слушает 
ответственных лиц органов местного самоуправления
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дню защитника отечества

Пусть ему не довелось участвовать в контртеррористи-
ческих операциях  во второй чеченской войне, но след от 
пребывания там до сих пор в его памяти.

Солдатская 
колыбельная

фессию железнодорожни-
ка поменял на военную. В 
артиллерийском училище 
он осваивал тяжёлую ар-
тиллерию, предназначен-
ную для уничтожения до-
тов. В сентябре 1941 года 
училище эвакуировали 
в Кострому. Из военного 
училища он с товарищами 
выпустился в звании лей-
тенанта. И сразу на фронт. 
Николая назначили коман-
диром взвода батареи арт-
полка. Воевал он в составе 
253 стрелковой дивизии. 

Из сочинения его внуч-
ки: «Фронт встретил его 
сильными морозами. … 
Спали прямо на снегу в 
шалашах из веток хвои, а 
были в гимнастёрках, сол-
датских шинелях и кир-
зовых сапогах, а бывшие 
матросы – в ботинках и об-
мотках. Чтобы не обморо-
зиться, ночью приходилось 
несколько раз просыпать-
ся, разуваться и растирать 
ноги. Но внутреннее напряжение было настолько 
сильным, что оно никому не позволило заболеть. 
Питание доставлялось на фронт регулярно. Но 
сбои, конечно, были. Однажды еду не привозили в 
течение нескольких дней. Ели сухари, варили в ка-

Он всё-таки выжил
сках конину, отрубая 
мясо от погибших и за-
мёрзших лошадей». 

– Я был уверен, что 
погибну. Поэтому и 
особого страха не ис-
пытывал. Хотя пона-
прасну на рожон не 
лез. Воевал с головой, 
рассчитывая траекто-
рию полёта и точку па-
дения вражеских сна-
рядов. То, что я выжил, 
для меня самого было 
настоящим чудом, – 
говорит ветеран.

Не раз он оказывался 
под вражеским обстре-
лом, становясь удобной 
мишенью. Вожмётся 
в снег и бормочет про 
себя что-то вроде мо-
литвы. Воевал Николай 
Михайлов чуть более 
года без ранений и кон-
тузий, будто в рубашке 
родился. Но и он свою 
порцию металла «пой-
мал». 

 Отметину с той войны он получил, да ещё какую 
– полбока снарядом оторвало, подвздошные кости 
повредило. А случилось это под Старой Руссой на 
Северо-Западном фронте. Шёл январь 1943 года. Он, 
будучи командиром взвода управления, с группой 

(Окончание. Начало на 1 стр.)

Полгода в учебке, где уже при-
ходилось осуществлять марш-
броски со снайперской винтов-
кой.   Призывника с биатлонным 
прошлым (его тренером по биат-
лону был Константин Садовни-
ков) зачислили в снайперы. 

Борт доставил новобранцев 
в Кабул. Тоболяк Маркелов был 
зачислен в знаменитый 345 де-
сантный полк, в казарме за стен-
кой по соседству жили бойцы из 
легендарной девятой роты.  Полк 
размещался в Баграме, столице 
северной провинции. В гарнизо-
не стояло много воинских под-
разделений, помимо «десанту-
ры». 

У той войны была своя 
специ фика. Десантники не 
могли прыгать с парашютами: 

Борт на Кабул 
Афганистан – страна горная. 
Воздух в горах разряжённый, 
и парашюты просто не успева-
ли раскрыться. А сбрасывать 
«десантуру» с большей высоты 
– это делать их мишенями для 
врага. Расстреляют в воздухе 
– поминай, как звали. Так что 
забрасывали десантников, как 
и всю пехоту, на «вертушках». 
«Десантура» форсировала гору 
снизу вверх, очищая от «ду-
хов» и обустраивая площадки, 
на которые чуть позднее на 
вертолётах забрасывали мо-
тострелков. Занятия по альпи-
низму в «учебке» оказались 
весьма полезными. Маркелов 
благодарит за армейскую нау-
ку инструкторов учебного 
центра, особенно взводного ко-
мандира, который недавно вер-
нулся из Афганистана. 

В «Афгане» Дмитрию Марке-
лову довелось участвовать и в 
полковых, и в общеармейских 
операциях. Во время переброс-
ки на Джалалабад на глазах у 
Дмитрия погиб санинструктор. 
Сапёру оторвало ногу, а взвод-
ному командиру – обе ноги. Са-
пёр готовился к демобилизации, 
видимо, расслабился. Прочёсы-
вали горы. Он щуп нёс на плече, 
ну и подорвался на мине. Через 
15 минут трагедия случилась 
со взводным их третьего раз-
ведвзвода. Мины были повсюду 
– «духи» постарались. Раненых 
положили в укромное место, 
вызвали «вертушку». От обуг-
ленных обрубков ног, чёрных, 
с запахом гари, крови, обгорев-
ших костей голова кружилась, 
и сердце сковывал страх. А по-
страдавшие были что кремень  

– не издали ни единого стона, 
чтобы не привлечь внимание 
врага. Площадка была такая ма-
ленькая, вспоминает Маркелов, 
что вертолёт приземлился на неё 
бочком, на одно колесо, второе 
зависло над пропастью. В таких 
невероятных условиях, сами, 
чуть не обрываясь в пропасть, 
бойцы грузили раненых. 

Дембель Маркелов вернулся 
в Тобольск живым, ну а душев-
ные раны залечивал не один год. 
Вновь пошёл работать на нефте-
химкомбинат. Заочно выучился 
в нефтегазовом университете 
на химика-технолога. Он и по сей 
день работает на одном из пред-
приятий СИБУРа, а свободное 
время тратит на строительство 
дома в тихом, живописном кот-
теджном микрорайоне.    

Анна ЩЕРБИНИНА ✍e

С Андреем Балицким мы 
познакомились, когда я 
работала над материалом 
по автономной 
некоммерческой 
организации «Память», 
которую он возглавил. 
Ещё тогда в голове 
промелькнула мысль, 
что неспроста стремится 
он помочь землякам, 
прошедшим горячие 
точки, адаптироваться, 
пройти реабилитацию 
и найти своё место 
в мирной жизни, 
значит, и сам 
хватил лиха.

И вот Андрей 
снова в моём 
редакционном 
кабинете. Те-
перь уже, что-
бы рассказать 
о себе. Чест-
ные голубые 
глаза, прямой взгляд, голос с 
лёгкой хрипотцой и что-то не-
объяснимо надёжное во всём 
его облике. Ещё в начале нашего 
разговора он меня предупредил, 
что о вооружённых столкнове-
ниях вспоминать не любит и 
вряд ли станет. 

В Тобольск он переехал с Дон-
басса в 1982 году. Сначала родите-
ли приехали по комсомольским 
путёвкам строить город. Рабо-
тали в ГОРЕМе-38. А он какое-то 
время оставался с бабушкой. 
Тоболяком Андрей стал в 11 лет. 
Окончил школу №13, потом вы-
учился на механика в рыбтехни-
куме. Отслужил в армии. После 

О пуле-дуре 
и опытном бойце

д е -

мобилизации немного помыкал-
ся по различным организациям 
(шли лихие 1990-е), да и осел в 
органах внутренних дел, где про-
служил 15 лет. Сейчас он – 49-лет-
ний пенсионер МВД (по выслуге), 
ну и, конечно, подрабатывает. Го-
ворит, на одну пенсию не прожи-
вёшь, да и не чувствует он ещё 
себя пенсионером.   

Андрей работал в отделе по 
борьбе с наркотиками МО МВД 
«Тобольский». И как оператив-
ный работник он не избежал 
командировок в Чечню. Первая 
была в 2000 году на 3 месяца, 
вторая шестимесячная в 2002 
году. Задачи ставились конкрет-

ные: выявление бандформиро-
ваний, их участников, борьба с 
наркотиками. В первой команди-
ровке Андрей с коллегами задер-
жали с наркотиками местного со-
трудника ППС (бывало и такое). В 
отместку на него с напарником 
возбудили уголовное дело, яко-

бы они торговали оружием. Но 
разобрались, что это клевета. 

Во вторую командировку 
тесно работали с военной 
разведкой ГРУ. Стояли они 
в Заводском районе города 
Грозного. Но довольно часто 
выезжали на задания в рам-
ках контртеррористической 
операции. В то время боевые 
действия закончились, но и на 

«зачистках» наши ребята гибли. 
Из тюменского сборного от-

ряда погиб во вторую 
командировку Олег 
Кузнецов. 

Боевики отработа-
ли хитрую тактику: 
занимали позицию 

между нашими войсковыми под-
разделениями и отрядами МВД. 
Стреляли в ту и другую стороны, 
после чего быстро покидали это 
место. А между двумя нашими 
ведомствами, если они не были 
снабжены рациями, начиналась 
перестрелка, и при этом все 
были уверены, что стреляют по 
боевикам. Вот и гибли от своих 
же пуль. 

Во вторую командировку Ан-
дрею Балицкому с товарищами 
удалось задержать подрывника, 
который признался в соверше-
нии шести эпизодов с подрыва-
ми. Тогда уже в Чечне шла, как её 
называет Андрей, «партизанская 

фугасная война». За подрывника 
Балицкий даже получил медаль. 

Задаю провокационный во-
прос: «Ну съездили один раз, 
выполнили свой долг. Зачем же 
во второй раз судьбу испыты-
вать?» Позиция Балицкого меня 
несколько удивила, и вместе с 
тем в моих глазах он ещё больше 
вырос. Андрей считает, что всё 
правильно. Отправлять в горя-
чие точки надо «обстрелянных, 
опытных бойцов», от новичков 
там толку мало. А он свой опыт 
получил, ещё служа срочную в 
Закавказье. Вспоминает, был 
у них во второй командиров-
ке один новичок. Нарвались 
они на засаду. По ним откры-
ли огонь. Все упали на землю, 
буквально вжавшись в неё, 
чтобы не зацепило. А паренёк 
стоит как вкопанный. Товари-
щи кричат: «Ложись!», а он не 
реагирует. Пришлось чуть ли 
не силой его повалить. Потом 
уже поинтересовались, почему 
он так себя повёл. Он пояснил: 
«Там же было грязно». «Так что 
кто, если не мы», – подытожил 
свою мысль мой собеседник, не 
привыкший прятаться за чужие 
спины и при этом рисковать с 
умом. 

У Андрея всё сложилось хоро-
шо: любимая жена, две дочери. 
Внуков пока ещё нет. Любит он, 
как настоящий мужчина, охоту, 
рыбалку. Но, похоже, теперь ему 
с открытием «Памяти» вообще 
будет не до хобби. И я пожелала 
ему успехов в социальном слу-
жении – помощи тем, кто вернул-
ся с «войны».

Анна СОЛНЦЕВА ✍e

Свою службу в рядах Вооружённых Сил тоболяк Пётр Перевалов 
начал в Екатеринбурге. Здесь в Кольцово прошла его учебка, после 
в Краснотуринске в составе своей роты он строил дизельную стан-
цию. Уже через неделю после приезда прошёл слух, что команди-
руют, может, в Чечню.

Так и случилось. Подъём, приказ построиться на плацу. Он помнит, 
как после этого тревожно забилось сердце. Оно не успокоилось и тог-
да, когда командир зачитывал приказ,  и тогда, когда ехали в поезде 
в Чечню. Пётр вспоминает, как всю дорогу думал о том, что напишет 
маме, о том, какие слова найти, чтобы она не переживала сильно.

Сошли они на перроне в Моздоке, оттуда на бронепоезде их от-
правили в небольшой населённый пункт Шали, но и он промель-
кнул перед их глазами неказистыми домами, многие из которых 
были в руинах. Их разместили в палаточном городке. Быт налажи-
вали сами. Перед тем как поставить палатку, нужно было обяза-
тельно выкопать углубление в земле, а она была твёрдая, так что в 
первый же день до крови мозоли набили.

Жить в палатке было ещё тем испытанием: двадцать коек, одна 
буржуйка на всех, так что утром обували мокрые ботинки, а тут и 
вши, а во время дождя палатку часто заливало и приходилось вы-
лезать через окно наверху.

Баня была, как и столовая, размещалась в ангаре. Кормили не то 
чтобы разнообразно, но сытно. Перловая, гороховая каша, но Пет ру 
казалось, что ничего вкуснее он до этого  не ел. И даже после демо-
билизации он несколько раз просил маму сварить ему горошницу и 
уплетал её за обе щеки.

Стройбатовцы не воевали, они строили для контрактников шко-
лу, детский сад.

– Днём стояла тишина, а вот ночью... В первое время от  стрель-
бы, доносящейся до нас с гор, не мог уснуть, а потом привык. Это 
стало своеобразной солдатской колыбельной что ли, – вспоминает 
сегодня 35-летний Пётр.

А ещё он помнит, что их лагерь отделяло от «зелёнки» (лесистая 
местность – жарг.), где легко было спрятаться боевикам, минное поле.

– Нам контрактники рассказывали, что боевики перед наступле-
нием гнали овец, коров, которые взрывались на минах. Во время 
нашей службы, к счастью, этого не было. Правда, не обошлось без 
трагедии: двое новобранцев, решившие  вечером сходить в посё-
лок, подорвались на минах.

– Нас, как только мы прибыли в Моздок, предупредили, что мест-
ные днём могут называть тебя братом, другом, а вечером или но-
чью обстрелять, – говорит он. 

Сегодня Пётр с благодарностью вспоминает своих офицеров, ко-
торые всегда понимали солдат. Каждый, кто был в Чечне, незави-
симо оттого, на какой срок отправлялся туда – на полгода или пять 
месяцев, как Пётр Перевалов, хотел побыстрее оттуда выбраться.

И вот под Новый год (2004 год) на плацу зачитывают  указ о вы-
воде всех срочников из Чечни. 

– Но рано я радовался. Палаточная жизнь аукнулась пневмо-
нией, с которой я загремел на 20 дней в военный госпиталь Моз-
дока, отстав от своих ребят, – продолжает он рассказывать. До-
служивать ему пришлось в Ростове.

Сегодня Пётр Перевалов работает по строительной специаль-
ности, которую получил в армии. О службе в Чечне он не любит 
вспоминать, исключение он сделал только для депутата своего из-
бирательного округа №19 Владимира Филатова, когда тот пришёл 
поздравить его с праздником – Днём защитника Отечества.

Вера ХОХЛОВА ✍
Юлия ШАХОВА ✍e 

75-летию великой победы
Диана ШТЕРН ✍e

солдат и моряков пробирался в штаб дивизиона. 
Они попали под прицельный миномётный обстрел. 
Один снаряд упал за их спинами, другой впереди. 
«Вилка» – промелькнуло в сознании. Следующая 
мина попадёт в цель, то есть по ним. Николай прыг-
нул в огромную воронку, прижался к одной её сто-
роне, то же самое сделали и солдаты. А морячки 
остались наверху. Храбрые, бесшабашные были ре-
бята. Последнее, что тогда запомнилось молодому 
лейтенанту, это как в воздух полетели части тела. 
Бойцов разорвало на части. Его же накрыла волна 
адской, нестерпимой боли, от которой он потерял 
сознание.

А потом был госпиталь в Сталинске (Новокуз-
нецке). Полгода Николай был прикован к постели, 
потом заново учился ходить и проходил реаби-
литацию (на это ушло ещё четыре месяца). О воз-
вращении на фронт речи и быть не могло. Николая 
комиссовали, и он прямиком отправился в Тюмень, 
куда была эвакуирована его семья. Кстати, все пя-
теро братьев и сестёр в этой семье остались живы: 
наверное, молитвы матери сбрегели их.  С его ин-
валидностью на работу было устроиться непросто. 
И Николай, а он всегда был парнем башковитым, 
учёба ему давалась легко, окончил бухгалтерские 
курсы. Да так всю жизнь и проработал на экономи-
ческом фронте, поднявшись по служебной лестни-
це от бухгалтера до начальника планового отдела 
управления пищевой промышленности. 

  Николай с супругой вырастили двух дочерей, 
которые подарили ему пятерых внуков и 12 пра-
внуков. В Тобольск он переехал лет пять назад, как 
супруги не стало. Остаться одному в 90 лет – это 
тяжёлое испытание. Но дочь позвала к себе, и оди-
ночества он не ощущает. Да и уже в зрелом возрас-
те Николай Степанович стал верующим человеком, 
и это помогает духовно укрепиться. 

Я пожелала ветерану встретить столетний юби-
лей и пообещала на него прийти. Так что ещё уви-
димся.

Николай Степанович Михайлов, участник 
Великой Отечественной войны, встретил 
меня с улыбкой. Рад был, что его 
старейшая городская газета вспомнила – 
даже по такому случаю парадный пиджак 
с наградами надел. 
Живёт он в семье дочери и зятя (они оба врачи, 

правда, уже на заслуженном отдыхе), окружён 
ветеран заботой и вниманием. Хотя многого и не 
требует. Мне он показался скромным, открытым, 
гостеприимным, очень добрым. Дочь подтвердила, 
что всё так и есть. 

Воспоминаниями о своём жизненном пути и, ко-
нечно, в первую очередь фронтовом, Николай Сте-
панович поделился охотно. 

Родился он в 1923 году в г. Ладейное поле Ленин-
градской области. Закончил три курса железно-
дорожного техникума. 28 июля 1941 года их всей 
группой по повесткам из военкомата призвали в 
армию и зачислили в третье Ленинградское артил-
лерийское училище, которое они окончили по уско-
ренному курсу в феврале 1942 года. 

Он хорошо запомнил начало войны. Николай тогда 
проходил практику и работал кочегаром на «товар-
няках». 22 июня 1941 года он спал после смены в дро-
вянике в своём дворе. Проснулся от страшного шума, 
выскочил, а там всё затянуло, как будто песчаная 
буря накрыла весь их квартал с частными домами и 
огородами. Почва там была песчаная. О том, что на-
чалась война, он, как и миллионы советских людей, 
узнал по радио. Враг громил железнодорожную стан-
цию, находящуюся в 150 метрах от их дома. Видимо, 
промахнулись, и бомба угодила в огород к соседям. 

Судьбе было угодно, чтобы Николай мирную про-
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Феликс БРАЦЕВСКИЙ ✍

Руф ХОЛОДНОВ ✍

Лада ЛИСОВА ✍

Бегом по стране
За тобольскими бегунами Анатолием Березиным и 
Артёмом Самойловым не поспеть. 
Казалось бы, недавно вернулись из Питера, а уже успели поуча-

ствовать в ещё одном календарном пробеге – XXIII зимнем марафоне 
памяти участника Великой Отечественной войны Виктора Дутова. 
Фронтовик был основателем этого пробега, доцентом Уральского поли-
технического института. Теперь этот пробег носит статус памятного. 

По возвращении в Тобольск Анатолий Максимович поделился с нами 
впечатлениями. Марафон проходил в Екатеринбурге, в парке лесово-
дов, при мягкой погоде и на хорошо подготовленной трассе. И собрал 
он 326 участников. 103 человека участвовали в беге на  марафонскую 
дистанцию, среди них и наш Артём Самойлов (кстати, для него это был 
117-й марафон). 43 участника бежали на полумарафонскую дистанцию. 
Анатолий Максимович на этот раз решил не геройствовать и побежал 
на «пятёрочку», которую вместе с ним выбрали 180 человек. Пробежал 
хорошо. И даже стал в своей возрастной группе бронзовым призёром. 

Свои результаты оба тоболяка посвятили 75-летию Великой По-
беды и приближающемуся Дню защитников Отечества.

75-летию победы

гостеваЯ

городские вести

Брак с резиновой 
квартирой

Органы прокуратуры Тюменской области пристально 
следят за исполнением законодательства в сфере 
миграции и принимают меры к привлечению виновных 
лиц к ответственности.
Обобщив итоги за прошлый год, в прокуратуре выделили несколько 

примеров надзорной деятельности в этой сфере. В их число попала и 
наша территория.  Тобольская межрайонная прокуратура возбудила в 
отношении мужчины дела об административных правонарушениях 
по ч.1 ст.18.15 КоАП РФ (привлечение к трудовой деятельности в РФ ино-
странных граждан при отсутствии разрешения на работу). Установле-
но, что он привлёк четырёх граждан Азербайджана к работе в качестве 
штукатуров, хотя у них не имелось разрешительных документов. В 
результате нарушитель оштрафован на 8 000 рублей.

В обозреваемом периоде в области фиксировались факты, когда 
организации селили официально трудоустроенных иностранных 
граждан в помещениях, непригодных для жилья. Всё также актуальны 
вопросы фиктивной прописки. Прокуроры ведут работу по взысканию 
с владельцев «резиновых квартир» денежных средств, которые они 
получили за фиктивную регистрацию мигрантов. В 2019 году в суды 
предъявлено 43 иска на общую сумму более 400 тыс. рублей.

В практике надзорной деятельности встречаются также факты 
незаконных браков. Тюменские прокуроры направили в суды 15 ис-
ков о признании фиктивными браков, заключённых иностранцами 
с целью незаконной легализации в России. После рассмотрения дел 
недобросовестным мигрантам аннулируются разрешения на вре-
менное проживание и виды на жительство в Российской Федерации.

 Неприютное дело
Уголовное дело вместо прибыли получила 40-летняя 
тоболячка, прописав в собственном жилье иностранцев.
Отдел по вопросам миграции МО МВД России «Тобольский» вы-

явил противозаконный факт постановки на учёт 14 иностранных 
граждан. Проверив указанный адрес, полицейские выяснили, что 
прописанные там иностранцы не проживают. Собственницу дома ра-
зыскали и доставили в отдел,  где женщина призналась, что в доме 
она организовала приют для бездомных, заодно и «доброе дело» 
решила сделать: приют для иностранных подданных.

По факту фиктивной постановки на учёт иностранного граждани-
на или лица без гражданства возбуждено уголовное дело по статье 
322.3 УК РФ.

Миграционная служба Тобольска напоминает, что, если иностран-
ный гражданин поставлен на учёт в жилом помещении, он обязан 
проживать в нём в течение всего времени пребывания. В случае 
заведомо фиктивной постановки на учёт иностранца наступает 
уголовная ответственность в соответствии с указанной статьёй, 
которая предусматривает наказание в виде штрафа до 500 тысяч 
рублей либо лишение свободы на срок до трёх лет.

В режиме праздника
Почта России сообщает о режиме работы в праздничные  
дни.

23 февраля и 8 марта 2020 года станут выходными для отделе-
ний почтовой связи по всей стране.

 В эти дни не будет осуществляться доставка почтовых от-
правлений и периодических почтовых изданий, а также  выемка 
корреспонденции из почтовых ящиков.

22 февраля и 7 марта почтовые отделения будут работать по 
установленному графику с сокращением рабочего дня на один час, 
кроме отделений с круглосуточным режимом работы.

24 февраля и 9 марта отделения почтовой связи функционирует 
по графику работы воскресенья.

Для бесперебойной и своевременной доставки пенсий и посо-
бий, почтовых отправлений и периодических изданий для ряда 
сельских почтовых отделений может быть установлен иной режим 
работы.

Доставка пенсий и пособий в праздничные дни будет осущест-
вляться по согласованию с региональными отделениями Пенсион-
ного фонда РФ с учётом особенностей организации их доставки.

Вера ХОХЛОВА ✍

Совет ветеранов «Службы быта» поздравляет 
своих февральских именинников.

С юбилеем – Навилю Назыровну Курманову.
С днём рождения – Валентину Геннадьевну 

Померанцеву, Нурисабал Кабаеву, Генальда 
Вениаминовича Стребкова, Иву Филипповну 
Зольникову.

Пусть в вашей жизни будет всё прекрасно!
Счастья вам и долгих лет!
А также поздравляем всех с Днём защитни-

ка Отечества!
Хочется пожелать вам мира и благополучия!
Пусть жизнь будет счастливой, здоровье 

крепким, а энергия неиссякаемой!
С 23 февраля!

Т.В. Ниязова, председатель

Дорогие ветераны, уважаемые жители города!
Примите искренние поздравления со славным праздником — 

Днём защитника Отечества, в год юбилея Великой Победы!
23 февраля — один из наиболее чтимых праздников в нашей 

стране. На протяжении всей истории Государства Российского 
мужчинам приходилось стоять на страже безопасности, це-
лостности и нерушимости нашей Родины.

По традиции в этот день вся страна чествует тех, кто несёт 
нелёгкую службу, оберегая свободу и границы России, мирный 
труд её граждан.

Мы вспоминаем ветеранов, подвиги наших отцов и дедов, 
принёсших славу российскому оружию, отдаём дань памяти и 
уважения всем, кто защищал свободу и независимость нашей 
Родины в годы испытаний.

Для того чтобы сохранить это в будущем, мы, живущие в XXI 
веке, потомки и носители традиций наших великих предков, не 
должны забывать о героических подвигах российского воинства, 
о незыблемых патриотических устоях нашего государства.

Пусть из поколения в поколение передаются вековые и рат-
ные традиции Отечества — честь и доблесть, мужество и стой-
кость.

От всей души желаю вам сибирского здоровья, крепости духа 
и успехов в служении Отечеству!

В.А. Габрусь, председатель Тобольского городствого совета 
ветеранов войны и труда

Актив первичной ветеранской организации администрации 
города поздравляет своих ветеранов, пенсионеров 

с Днём защитника Отечества!
Пускай сегодня ваши руки сжимают не автомат, а крепкие руко-

пожатия друзей, родных и близких. Пускай сегодня повсюду разда-
ются не команды на построение, а приятные слова и поздравления.

Сегодня чествуем защитников, настоящих мужчин!
Желаем вам сибирского здоровья, энергии, выносливости, жиз-

ненной мудрости, терпения и доброты, которые так необходимы в 
нашей бурной и неспокойной жизни. С праздником!

Актив ПВО администрации города. 
Председатель Черкашина В.А.

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ТОБОЛЬСКОЙ ГОРОДСКОЙ ДУМЫ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

13 февраля 2020 г.                           № 04

О награждении

На основании Положения «О наградах и почетных званиях муниципального образова-
ния городской округ город Тобольск»,  утвержденного решением Тобольской городской 
Думы от 26.03.2019 № 27,  за безупречное исполнение служебных обязанностей, высокое 
профессиональное мастерство, преданность избранному делу и в связи с празднованием 
Дня защитника Отечества:

1. Наградить спасателей Тобольского поисково-спасательного отряда государственно-
го казенного учреждения Тюменской области «Тюменская областная служба экстренно-
го реагирования»:

1.1. Почетной грамотой Председателя Тобольской городской Думы:
● Бахарева Михаила Анатольевича.
1.2. Благодарственным письмом Председателя Тобольской городской Думы:
● Сидоркина Александра Юрьевича.

2. Опубликовать настоящее постановление в газете «Тобольская правда» и разместить 
на официальном сайте Тобольской городской Думы в информационно-коммуникацион-
ной сети «Интернет». 

А.А. Ходосевич

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ТОБОЛЬСКОЙ ГОРОДСКОЙ ДУМЫ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

20 февраля 2020 г.                                                       № 05

О награждении

На основании Положения «О наградах и почетных званиях муниципального образова-
ния городской округ город Тобольск»,  утвержденного решением Тобольской городской 
Думы от 26.03.2019 № 27, за безупречное исполнение служебных обязанностей, личный 
вклад в организацию мобилизационных и призывных мероприятий на территории горо-
да Тобольска  и в связи с празднованием Дня защитника Отечества:

1. Наградить сотрудников Военного комиссариата города Тобольск и Тобольского района:
1.1. Почетной грамотой Председателя Тобольской городской Думы:
● Миллер Наталию Сергеевну, старшего помощника начальника отделения (подготов-

ки и призыва граждан на военную службу) (по автоматизированным системам управ-
ления).

1.2. Благодарственным письмом Председателя Тобольской городской Думы:
● Азисову Люцию Шамилевну, начальника части (секретной).
1.3. Благодарностью Председателя Тобольской городской Думы:
● Продан Наталью Викторовну, помощника начальника отделения (подготовки и при-

зыва граждан на военную службу).

2. Опубликовать настоящее постановление в газете «Тобольская правда» и разместить 
на официальном сайте Тобольской городской Думы в информационно-коммуникацион-
ной сети «Интернет».

А.А. Ходосевич

оФиЦиалЬный вестник: городскаЯ дума

Уважаемые жители города Тобольска, руководители муниципальных образований, организаций, 
предприятий всех форм собственности, банков, предприниматели!

Близится очень значимый для всех нас праздник - День Победы! 75 лет прошло с тех пор, как победой 
советского народа закончилась Великая Отечественная война 1941-1945 годов. И сегодня, спустя много 
лет, для каждого жителя города Тобольска очень важно высказать уважение и благодарность нашим 
ветеранам войны за их боевой и трудовой подвиг. Их осталось так мало, и они нуждаются в нашей по-
мощи и поддержке.

Это благородная цель и добрая традиция. Именно для этого при городском совете ветеранов войны 
и труда создан и в течение последних четырех лет успешно работает городской благотворительный 
счет оказания помощи участникам Великой Отечественной войны. Поступающие на счет пожертвова-
ния идут на приобретение бытовой техники для ветеранов, на ремонт жилья и другие нужды.

За эти годы уже получили помощь более 100 ветеранов и участников Великой Отечественной войны. 
Тобольский городской совет ветеранов войны и труда от имени всех ветеранов, геройски воевавших 
на фронте и самоотверженно трудившихся в тылу, искренне благодарит всех, кто оказал посильную 
помощь в этом благородном деле!

Сейчас, в предверии 75-й годовщины Победы в Великой Отечественной войне, вы можете внести свой 
вклад. Любая помощь, самая малая сумма от вас может стать важным подспорьем для ветерана.

Вы можете поддержать нашу благотворительную акцию. Перечислите до 9 мая любую сумму на го-
родской благотворительный счет оказания помощи участникам войны. Наши ветераны, не жалея сил, 
сделали великое дело – давайте же поблагодарим их за Победу и мирную жизнь.

Реквизиты городского совета ветеранов войны и труда:
Тобольская городская организация Всероссийской общественной организации ветеранов (пенсионе-

ров) войны и труда, Вооруженных Сил и правоохранительных органов
ИНН 7206036268, КПП 720601001, Счет № 40703810467330101099 Западно-Сибирское отделение 8647 

ПАО «Сбербанк» РФ г. Тюмень
БИК 047102651, к/с 30101810800000000651, ОГРН 1077200003693
Текст: «Пожертвование для оказания адресной помощи участникам ВОВ и уставной деятельности 

Совета»

недвиЖимостЬ

Продаётся
малосемейка, 42 м2 возле го-
стиницы «славянской».
Телефон: 8-904-873-64-90.

***
1-комн. квартира в 6 мкр., 35 м2, 
требуется ремонт. риелторов не 
беспокоить.
Телефон: 8-919-922-64-16.

***
2-комн. квартира в 4 мкр.
Телефон: 8-919-938-44-98.

***
3-комн. квартира, пер. рощин-
ский.
Телефон: 8-950-482-15-57.

***
3-комнатную квартиру в 4 мкр. 77 
кв.м., 10 этаж (сверху техниче-
ский этаж). просторная, уютная, 
возле дома игровые площадки, в 
подъезде видеонаблюдение. ря-
дом детские сады и школы. могу 
рассмотреть продажу с мебелью. 
Цена - 4600000 руб. 
Телефон: 8-922-396-96-80.

***
3-комн. квартира в г. екатерин-
бурге, улучшенной планировки, 
63 кв. м, недорого.
Телефон: 8-908-919-23-53.

***
1/2 дома по ул. 1-ой северной, 18.
Телефон: 8-922-048-88-35.

***
дом в 11 мкр., 250 м2, участок 15 сот.
Телефон: 8-950-482-15-57.

***
дом в смоленской обл. (200 км 
от москвы) 71 кв.м, участок 32 
сотки. Электричество, бытовая 
техника, все постройки, яблоне-
вый сад, теплицы, колодец, на-
саждения.
Телефон: 8-902-879-65-06.

***
земелЬный участок в кооп. 
«Энергостроитель», ул. дружная. 
Цена договорная.
Телефон: 8-919-958-47-97.

***
дача в кооп. «Энергостроитель», 
ул. дружная, дом, баня, насажде-
ния.
Телефон: 8-919-958-47-97.
* * *
гараЖ в гск «речник» (п. сумки-
но).
Телефон: 8-922-474-65-33.

зоомир

продаютсЯ поросЯта (п. сумкино, ул. набереж-
ная, 7).
Телефон: 26-10-82.

***
продаютсЯ щенки лайки.
Телефон: 8-919-938-44-98.

***
отдам в добрые руки котят бело-рыжих (1,5 мес), 
кошку и кота.
Телефон: 8-912-993-14-49.

***
потерЯласЬ собака лайка, белый кобель, рыжие 
пятна на морде и теле.
Телефон: 8-919-938-44-98

Успеть за полгода
Депутаты обсудили вопросы взаимодействия со СМИ в 
2020 году.
В ходе заседания постоянной комиссии по правовому обеспечению 

местного самоуправления ряд вопросов касался тематики информа-
ционного сопровождения деятельности Тобольской городской думы 
в 2020 году. Народные избранники поддержали ходатайства редак-
ционных коллективов СМИ города и региона об аккредитации своих 
сотрудников на 2020 год. Для сотрудничества с городской думой по-
дало заявки пять средств массовой информации - газеты «Тобольская 
правда» и «Тобольск-Содействие», телерадиокомпания «Тобольское 
время», радиостанция «Радио-7», информационный портал «Тобольск.
ру» с общим числом аккредитуемых журналистов  24 человека.

Также по сложившейся практике депутаты согласовали проект 
графика депутатских выступлений в нашей газете с отчётами о 
работе на избирательных округах. В связи с тем, что осенью текуще-
го года истекают полномочия Тобольской городской думы шестого 
созыва и в июле 2020 года будет дан старт избирательной кампании 
по выборам депутатов в новый состав представительного органа 
власти города, признано целесообразным ограничить выступления 
депутатов в газете периодом «март-июнь». Окончательное решение 
по этим вопросам вынесет городская дума на своём ближайшем за-
седании, которое пройдёт 25 февраля.


